
ATA 65/2021 COMSEA NH

Aos treze dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, por videoconferência no aplicativo

Teams Microsoft , considerando o estado de calamidade declarado no Decreto Municipal nº

9169 em 20 de março de 2020, realizou-se a reunião Plenária Ordinária entre Conselheiros

do COMSEA, com o apoio operacional da Casa dos Conselhos de Novo Hamburgo. Do

Conselho  Municipal  de  Segurança  Alimentar  e  Nutricional  Sustentável  –  COMSEA/NH,

fizeram-se presentes os conselheiros e as conselheiras Samira Carvalho Gonçalves (Titular

da SMED),  Neli  Santos da Silveira (Titular  do Banco de Alimentos),  Claudete Schneider

(Titular da Paróquia Evangélica de Confissão Luterana Primavera), Cláudia Denicol Winter

(Titular da ASPEUR), José Reghelin (Suplente da Horta Comunitária Joanna de Ângelis),

Rodrigo Martins (suplente do Instituto  Educacional  e Assistencial  Mac Missão).  Também

participaram da plenária Anna Marisa da Mitra Diocese,  Lucimara Azambuja  (Casa dos

Conselhos, Gabriela Pruch (Coordenadora da Casa dos Conselhos), e Binô Mauirá Zwetsch

(Casa dos Conselhos). A plenária tinha por definição a seguinte pauta: 1) Votação da ata

64/2021.  2) Recomposição do COMSEA. 3)  Previsão Orçamentária 2022.  4) Votação da

minuta da resolução de cadastro de entidades no COMSEA. 5) Criação e Composição da

Comissão de Fiscalização.  6)  Redes Sociais  do COMSEA. 7)  Fórum dos Conselhos.  8)

Assuntos gerais. 1. Votação da ata 64/2021: Neli saúda a todos e todas, pergunta se todos

leram a ata 64,  o grupo sinaliza que não recebeu a ata.  Acorda-se que a mesma será

enviada  por  e-mail  e  aprovada  virtualmente.  2.  Recomposição  do COMSEA: Gabriela

expõe que a União Jovem do Rincão (UJR) desistiu da sua vaga no COMSEA, informando

por e-mail para formalizar. Neli explica ao grupo que após a vacância o grupo tem duas

opções: fazer uma nova eleição ou recompor a entidade mais votada após a UJR. Cláudia

manifesta interesse pela recondução, Claudete e José também. Rodrigo fala que está de

acordo com o consenso. Neli pergunta a Anna Marisa se a Mitra teria interesse em fazer

parte do Conselho. Definiu-se enviar mandar e-mail do COMSEA para as entidades e ver a

disponibilidade delas em participarem da vaga em aberto. Gabriela sinaliza o recebimento

do ofício 153/2021 da SDS colocando Jéferson da Silva Xavier como suplente da secretaria,

após saída de Jéssica Mazilli  dos Reis recentemente.   3. Previsão Orçamentária 2022

Gabriela pede licença para outra reunião, Binô fica no seu lugar para apresentar a previsão

orçamentária. Neli  explica que o Conselho tem desejo de fazer o dia D da Alimentação,

impressão de banners, folders e contratação de teatro para eventos. Neli pergunta ao grupo

sobre os valores da proposta. Todos apoiam o valor sugerido de R$3.800,00. 4. Votação da

minuta da resolução de cadastro de entidades no COMSEA: A minuta da resolução foi

enviada  por  e-mail  aos  conselheiros  para  leitura  prévia.  Neli  explica  a  necessidade  do

COMSEA ter cadastros de entidades, Binô lê na minuta de resolução trechos de definição
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destas entidades e documentação necessária.  José levanta algumas dificuldades destes

documentos, como as finalidades estatutárias. Neli reforça que são termos mais amplos.

Claudete sinaliza que também vê dificuldades. Binô e Neli refletem que o item b do artigo 3 º

deve ser acrescido “de entidades sem fins lucrativos”. Neli fala que é importante a resolução

ser clara e não excluir possíveis entidades interessadas. José concorda com a alteração,

Claudete também. Não há discordância dos demais. Nos anexos, Binô reforça a importância

de  cada  projeto  das  entidades  terem  nome para  melhor  armazenamento  na  Casa  dos

Conselhos. Neli pergunta se o grupo tem dúvidas, o grupo não se manifesta negativamente

e é aprovada a resolução de cadastro de entidades no COMSEA. 5.Criação e Composição

da Comissão de Fiscalização: Neli explica que com a criação de fundos com verbas há a

necessidade  de  uma comissão  de  fiscalização  destas  verbas.  Todos  concordam com a

criação  da  comissão.  Neli  pergunta  se  há  interesse  dos  participantes  em  serem  desta

comissão ou se podemos esperar para fazer esta votação mais adiante. Neli sugere que os

nomes sejam decididos na próxima plenária.  6. Redes Sociais do COMSEA. Claudia fala

da importância de ter  alguém a frente das redes sociais  do COMSEA, pois  as páginas

existem e  não  são  alimentadas  regularmente.  Neli  abre  a  vaga  aos  conselheiros.  Binô

pergunta sobre o dia D, Claudia fala que cada entidade poderia usar as redes para divulgar

seus espaços e suas atividades e que isso poderia culminar num evento maior no dia D da

Alimentação. Binô sugere que uma comissão seja criada para esse fim, com a participação

de  alguém  da  SDS.  O  assunto  será  levado  a  próxima  plenária.  Neli  sugere  que  cada

participante pense em sugestões de atividades para o dia D. 7. Fórum dos Conselhos: Neli

traz que na plenária do Fórum dos Conselhos foi sugerido a atividade do caminhão do Sesi,

Cozinha Brasil, Claudia tentará contato, com a ajuda de uma colega. Samira fala que a SDS

tinha o contato, quando Silvia era Nutricionista. Neli fala que pedirá ajuda também a Julia, da

SDS.  Neli  também  traz  o  tema  do  restaurante  popular,  que  segue  sendo  discutido  no

município,  mas  há  algumas  divergências  sobre  as  verbas  para  sua  implantação.  8.

Assuntos gerais:  Neli  abre  para  assuntos  gerais.  Binô volta  ao tema da Comissão de

Fiscalização, fala que esse grupo, além de fiscalizar as verbas, visita entidades. Binô sugere

que o grupo peça ajuda ao advogado Giuliano da SDS. Neli sugere que o tema seja levado

na próxima plenária com a ajuda do Giuliano. Claudete pergunta sobre a apresentação da

Mabilda, que seria na última reunião. Neli avisa que Mabilda está em férias e a atividade

será apresentada na próxima reunião. Claudete fala que gostaria de saber mais sobre o

COMSEA, Lucimara fala que passará a Claudete e aos demais Conselheiros o link do site

do COMSEA com as publicações e demais informações. Encerro a presente ata, sem mais a

acrescentar,  que vai  por  mim,  Samira Carvalho Gonçalves,  vice-secretária  do Conselho,

assinada e pelo presidente, Neli Santos da Silveira, ad referendum na próxima plenária.
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